



# きらり☆北小っ子だより



勝央北小ホームページ

<http://gakuji.town.shoo.lg.jp/shookita-es/>



欠席・遅刻

連絡フォーム

## ★6年生は高野小学校と、5年生は駒ヶ嶺小学校とそれぞれ交流しました。



高野小学校のクイズに挙手をする6年生



駒ヶ嶺小学校に向けて図工の作品を紹介する5年生

福島県東白川郡棚倉町立高野小学校の6年生とは、昨年度から交流を行ってきました。いよいよ勝央北小学校としては最後の交流になりました。今回は、自分たちで調べた大きな地震が来たときにどうすればよいか、津波の基礎知識などをクイズで紹介してくれました。勝央北小からは、自分たちで調べた職業の事などを紹介しました。最後に卒業に向けた6年生の取組を紹介し合いました。

福島県相馬郡新地町立駒ヶ嶺小学校の5年生とは、今年交流がスタートしました。これまでに、お昼休みにリモートをつなぎっぱなしにして自由につながる時間を設定してみました。その時は、カメラをのぞき込んだり、好きなゲームの話などをしたりしていました。

2回目になる今回は、図工の作品を紹介するなど学習の様子等も紹介しました。駒ヶ嶺小学校も体育で大縄の記録などを紹介してくれました。また会って話してみたいと言った感想が有りました。来年も交流する機会があればいいなあと思いました。

それぞれの学年で、相手に伝える為にスライドを用意し画像や文字でわかりやすく伝える事ができていました。交流は準備もそれなりに必要ですが、目標としてはとても分かりやすいものなので、取り組みやすいとも言えます。いろいろな地域との交流を積極的に進めていきたいと考えています。

## ★弥生の里文化財センターを見学しました。

3年生が社会科で弥生の里文化財センターの、少し前の暮らしの道具を見学しました。学習の仕上げはスライドを作成するそうです。また、総合では、2年生へ3年で学習する黒豆の事などを、スライドを使って教えてあげようです。ICTの活用はどんどん進んでいます。次につないでいくという流れも大切にしたいと思います。



昔の電話、ダイヤルを回すのが難しい。転んでも火事にならない炭の行火。アイデアがすごいです。

## ★6年生を送る会がありました。ありがとう！6年生

くす玉を割ったり、縦割り班でチーム対抗のゲームを行ったり、お世話になった6年生にしっかり感謝の気持ちを伝える事ができたのではないのでしょうか。そして、企画・運営をしてくれた5年生の姿や振る舞い、進行する原稿などから、今度は自分たちが勝央北小学校を引っ張っていくぞという気持ちを確認してくれていたように感じました。素敵な時間

を過ごす事ができました。



5年生の司会・進行でスタートしました。



全校でクイズ・ゲームもあり、縦割り班で、お世話になった6年生と一緒に楽しむことができました。



1年生はダンスやお守りをプレゼントしていました。



4年生は、ダンスや絵、跳び箱等自分が得意な事を発表してくれました。



2年生はダンスやメッセージを発表していました



5年生が会全体の企画・運営をしてくれ、とても素敵な送る会になりました。



3年生はクイズやリコーダー奏を発表していました。



最後に6年生が、出し物をしてくれて、とても楽しい時間になりました。